



Fotos von Jürgen Dahl

Herbstwanderung der Männturner zur Metzgete

Zwar begann es gerade leicht zu regnen, als das halbe Dutzend Männerriegler in Kempten zur Wanderung startete, aber als sie den Chämtnerbach erreichten war diese feuchte Episode schon zu Ende. Vorbei an originellen Holz-Skulpturen erreichten wir im Tobel den Wasserfall gerade richtig für ein Gruppenbild (siehe Homepage). Türme, die einst gebaut wurden, um die Wasserkraft über Seilwinden zu den höher gelegenen Fabriken zu transportieren, säumten diesen Industrie-Lehrpfad bis die Kläranlage uns die Nähe der Bärethwiler Zivilisation ankündigte. Bei der uns vom Männturntag bestens bekannten Sportanlage wurde kurz gerastet, bevor es weiter ging über Weiden und neben dem Skilift hinauf nach Rüetswil, dem höchsten Punkt unserer Wanderung. In Hinterburg konnten wir dann im Stall des Freihofs schon bald unsere breitgefächerte Bestellung aufgeben. Mit Blut-, Leber- und Bratwurst, Rippli, Gnagi und Leberli sowie Sauerkraut und Rösti schöpften wir beinahe das ganze Angebot aus. Nach einem Sorbet Fränzi oder Margrit machten wir uns dann wohlgenährt auf den Abstieg zum Bus-Stop Die Beteiligten waren sich einig, dass dieser Anlass ins MRB-Jahresprogramm aufgenommen werden sollte.

Werner Vogel

Hinweis: die unten aufgeführten Fotos können vergrößert werden!

[fotogalerie/2018_vereinsjahr/2018-10-11_metzgete](#)